Aktion: Straßenkind für einen Tag Rund 1500 € für Straßenkinderprojekt gesammelt

"Soll ich Ihnen die Schuhe putzen?" So oder ähnlich wurden viele Passanten in Bad Endorf am 23. November und am 5. Dezember von Kindern angesprochen. Die Kinder der Klassen 4b und 4c der Grundschule nahmen nämlich an der Aktion "Sichtwechsel- Straßenkind für einen Tag" des Kinderhilfswerks terre des hommes teil. Damit wollten sie auf die Situation von geschätzten 100 Millionen Straßenkindern weltweit aufmerksam machen.

Die Kinder verrichteten dabei spielerisch typische Arbeiten, mit denen sich Straßenkindern in armen Ländern ihr Überleben sichern: Während ein Teil der Klasse aus dem Bauchladen kleine Dinge verkaufte, putzten andere die Schuhe von Passanten oder die Autoscheiben von parkenden Kunden auf dem Parkplatz vor Geschäften. Zuerst war es vielen Kindern unangenehm, fremde Personen anzusprechen. Da sie aber auf viele interessierte und spendenwillige Passanten trafen, war die Begeisterung schnell sehr groß. Ihr Einsatz zahlte sich aus: Die beiden Klassen sammelten insgesamt 1478€, die als Spende an *terre des hommes*- Projekte für Straßenkinder weitergeleitet werden.

Irene Wagner



Grund- und Mittelschule Bad Endorf Archiv 2018/19

